
Communiqué 2023-27 (2023-12-19) 

Pannes électriques au Domaine 

Depuis la fin novembre, plusieurs pannes majeures d’électricité ont touché le Domaine des Villas de 

l’Anse. La multiplication et l’importance des pannes récentes est une source d’inquiétude pour vous et 

une priorité pour le conseil d’administration.   

Nous sommes actuellement à ajouter une autre génératrice sur le réseau d’eau potable afin de maintenir 

la pression du réseau d’eau potable en cas de pannes.   

Le réseau de distribution d’Hydro-Québec qui traverse le Domaine des Villas de l’Anse est régulièrement 

inspecté par les équipes de contrôle de la végétation d’Hydro-Québec.  Depuis plusieurs années, le 

conseil d’administration maintient le contact avec les services techniques d’Hydro-Québec afin de 

coordonner l’émondage et l’abattage d’arbres qui pourraient nuire au réseau de distribution d’Hydro -

Québec.  Au cours des années récentes, nous avons également obtenu qu’Hydro-Québec remplace 

certains équipements sur notre réseau électrique qui étaient arrivés en fin de vie utile.   

Dans le cadre des pannes récentes, nous avons amorcé des discussions avec le personnel d’Hydro -

Québec et nous avons exprimé nos inquiétudes quant à la résilience du réseau de distribution aux vues 

de la multiplication des pannes.  Nous avons soulevé plusieurs points avec eux. Notamment, le fait que 

des pannes à répétition touchent non seulement le Domaine des Villas de l’Anse mais le secteur du Lac 

Lovering. Selon nous, la source du problème serait en amont du Domaine des Villas de l’Anse. Nous leur 

avons demandé d’inspecter la ligne de transmission longeant le chemin Georgeville afin d’émonder 

arbres et branches qui touchent à cette ligne et de remplacer, au besoin, les équipements sur cette ligne 

qui approchent de leur fin de vie.  

Nos Services techniques s’affairent aussi à abattre des arbres morts le long des sentiers sur les terrains 

communs du Domaine.  Cependant, il est important de rappeler qu’il incombe à chacun d’entre nous 

d’inspecter régulièrement notre propriété et de nous assurer  qu’aucune branche et aucun arbre ne 

menace le réseau électrique. Il est également important d’éviter de planter des arbres qui à maturité 

pourraient nuire aux lignes d’Hydro-Québec. On favorisera plutôt la plantation d’arbustes qui à maturité 

ne nuiront pas aux lignes d’Hydro-Québec. 
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Les dérèglements climatiques continueront d’avoir des effets sur le réseau de distribution d’Hydro -

Québec et dans ce contexte il est important de nous assurer que la végétation qui fait le charme de notre 

Domaine ne mette pas à risque le réseau électrique d’Hydro-Québec. 
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